

ÉVÉNEMENT NOËL AUTREMENT VIVRA CETTE ANNÉE SA 30<sup>e</sup> ÉDITION AU PÉRISTYLE

# Un lieu d'accueil et de rencontres nécessaire et indispensable



Les préparatifs de Noël avancent bon train. Épaulé par plusieurs dizaines de bénévoles, le comité de Noël autrement se réjouit d'accueillir la population au Péristyle de l'Hôtel de Ville. Pour ses 30 ans, la manifestation se déroulera du 24 décembre dès 16h jusqu'au 25 décembre à 20h, sans interruption.

«L'organisation de cette 30<sup>e</sup> édition tient du miracle! Au mois d'août, j'ai bien cru devoir annoncer la fin de l'événement, faute de relève au sein du comité», relève Danielle Junod, pour l'association Noël autrement. En effet, la majorité des postes du comité étaient vacants et comme dans de nombreuses associations, il est devenu difficile de trouver des personnes prêtes à s'engager de manière bénévole. Investie dans l'organisation de l'événement depuis 1994, Danielle Junod ne se voyait pas baisser les bras. «A la fois sensible, indispensable et nécessaire, Noël autrement est un événement qui a du sens!» Son appel a été entendu et une nouvelle équipe a pu se consolider au comité.

«Le canton de Neuchâtel fait figure de pionnier dans le domaine de l'intégration. Notre fête représente bien cette identité multiculturelle», explique la vice-présidente. La manifestation accueille aussi bien des solitaires que des familles, d'ici ou d'ailleurs, toutes générations confondues. C'est un melting pot, un lieu d'accueil et de rencontre qui répond à un besoin durant la période des fêtes de fin d'année». Et de souligner: «Il y a des moments où le Péristyle est bourré à craquer avec des gens qui partagent un verre ou une soupe, sur les marches extérieures». L'association lance un appel pour distribuer des jouets aux enfants durant Noël autrement. Les jeux peuvent être déposés les 22 et 23 décembre, entre midi et 16h au Péristyle.

## SOLIDARITÉ ET BIENVEILLANCE

La préparation de Noël autrement a toujours été ardue pour des raisons d'organisation logistique. «A quelques semaines de l'événement, on se demande s'il va bien pouvoir avoir lieu et quand il se déroule, on se dit que c'est un peu un miracle!» Lauréate du Prix de la citoyenneté en 2017, l'association a connu une période particulièrement difficile durant la pandémie, ne pouvant plus ouvrir en continu. «Chaque édition représente un nouveau défi, avec la crainte que cela s'arrête». L'esprit de Noël cristallise beaucoup d'émotions auprès de toutes les générations et occasionne parfois des rejets, des personnes se sentent isolées. «Noël autrement est un lieu où il est possible de célébrer Noël d'une autre manière que celle qui est proposée à travers les fenêtres familiales avec solidarité et bienveillance». AK



Une équipe de bénévoles se relaie tout au long de l'événement pour servir à boire et à manger dans une ambiance festive. PHOTOS JEAN-FRANÇOIS NUSSBAUMER



La venue du Père Noël constitue sans nul doute l'un des moments les plus attendus des familles.

## Buffet de nourriture, plats chauds et concerts

«Noël autrement est un lieu d'accueil, ouvert à toutes et tous», relève Danielle Junod. Pendant toute la durée de la manifestation, une équipe de bénévoles garnit le buffet gratuit dans une ambiance qui se veut conviviale et chaleureuse. Boulangers, restaurateurs, magasins et épiceries: l'événement perdure grâce à la générosité de nombreux donateurs. «Chaque année, nous lançons un appel aux dons de nourriture!» De plus, un repas chaud sera servi mardi 24 décembre à 18h et mercredi 25 à midi. «Il est difficile de mesurer la fréquentation de l'événement, mais nous servons en moyenne entre 2500 et 3000 assiettes par édition». De la soupe sera également préparée pour réchauffer les convives. Un petit groupe de bénévoles a concocté un programme d'animations qui fait la part belle aux concerts avec jeux et bricolage pour enfants.

